

Lasalle, le 2 octobre 2015

Madame, Monsieur,

En tant que résident de Lasalle, je tiens aujourd'hui à donner mon appui au projet de l'îlot Wanklyn.

Il y a trop peu de projets d'envergure qui se réalisent à Montréal; et à Lasalle, il y a trop peu de projets, point. Alors pour une fois qu'il y a un grand projet structurant sur la table et qui bénéficiera à tous et à toutes, il faut qu'il voit le jour.

Une diversité de types de logements (privés, Accèscondo, logement social, etc.) qui favorisera la mixité, des espaces commerciaux, un grand parc qui sera ouvert à tous, ce projet est à l'avantage de tout le monde! De plus, l'arrivée de toutes ces nouvelles familles va certainement aider à redonner vie à ce coin désertique de la ville, en plus des taxes qui devraient donner un coup de main aux finances de Lasalle. Et avec un peu de bon sens, l'arrondissement utilisera ces nouveaux revenus pour offrir encore davantage de services aux familles.

C'est certain qu'il va y avoir des désagréments pendant la construction pour ceux qui habitent autour, et peut-être bien qu'il va y avoir un peu plus de congestion aux heures de pointe, mais si on regarde le tout dans son ensemble, si on pèse les pour et les contre, on ne peut faire autrement qu'être pour ce projet!

Salutations,

MARC-ETIENNE POINIER, LASALLE